

Faszinierende „Almgeschichten“ von Irene Prugger

BIBLIOTHEK KIRCHDORF

Großen Anklang fand der von der Bibliothek Kirchdorf gemeinsam mit dem Kultur- und Heimatpflegeverein durchgeführte Lese-Abend im Metzgerhaus.

Im Rahmen der „Österreich-liest-Woche“ gab es in der Kaisergemeinde anstatt Krimis mehrere Almgeschichten von der bekannten Tiroler Autorin Irene Prugger zu hören. Darin gibt sie Einblicke in den echten Alltag auf den Tiroler und Vorarlberger Almen. In einfühlsamen Interviews lässt sie auch Menschen zu Wort kommen, die eine besondere Verbindung zum Almleben haben. Mit ihren heiter-besinnlichen Texten konnte sie die zahlreichen Besucher begeistern und oft auch zum Lachen bringen.

Dank der musikalischen Umrahmung von Hubert Girstmair und Josef Seiwald sowie der guten Bewirtung durch das Kulturverein Team war es eine überaus gelungene Kulturveranstaltung.

Begeistert zeigte sich auch die Autorin Irene Prugger: „Manchmal passt bei einem Lese-Abend einfach alles. Das stimmungsvolle Ambiente, die Herzlichkeit der Gastgeber, die schwungvolle musikalische Umrahmung, das aufmerksa-

me, interessierte und humorvolle Publikum. Diese Veranstaltung im schönen alten Metzgerhaus von Kirchdorf war so ein feiner Abend. Ich habe es sehr genossen, dort zu Gast zu sein, meine Almgeschichten erzählen zu dürfen und anschließend noch in der gemütlichen Stube mit all den netten Menschen zusammensitzen und zu plaudern.“ *Text: gs, Bild: Nadine Haslauer*



Die bekannte Tiroler Autorin Irene Prugger las im Metzgerhaus



Erfolgreiche Bilanz des Kirchdorfer Vereins „SV Gnu's“

Der Kirchdorfer Sportverein Gnu's ist ein Hobbyverein, der allen offen steht, die Spaß an der Bewegung haben.

Die hat unter anderem auch der junge Kirchdorfer Benjamin Brandtner, der leidenschaftlich gern Mountainbike fährt. Da liegt es nahe, dass er auch am internationalen „Kid's Cup“ teilgenommen hat und so darf er sich über eine tolle Saison und viele Podestplätze freuen. Unter anderem erreichte er nach sieben Rennen, die in Tirol und Bayern stattgefunden haben, den zweiten Platz in der Gesamtwertung im U7-Bewerb. Nicht zuletzt deswegen, weil er mit einem ersten Platz im letzten Rennen (St. Johann) ganz vorne war und das bei einem Rekordstarterfeld von 183 Radsportlern im Querfeldeinrennen! Beim „World Games of Mountainbiking“ in Saalbach-Hinterglemm entschied er das Rennen auch für sich und durfte sich über den verdienten ersten Platz freuen. Umso gespannter richtet Benjamin sein Augenmerk wieder auf die kommende Saison, in der wir bestimmt wieder von ihm hören werden.

Auch andere Vereinsmitglieder konnten Erfolge verbuchen wie Angelika Egger, die den Halbmarathon rund um die Buchensteinwand gewonnen hat. Der Verein ist sehr stolz auf all seine aktiven und hinter den Kulissen wirkenden Mitglieder und bedankt sich für die erfolgreiche Sommersaison. Der Winter kann kommen! Nähere Informationen finden sich auf der Homepage www.sv-gnus.com. *Text: L. Brandtner, Bilder: SV Gnu's*



1. Platz für Benjamin Brandtner beim MTB Rennen in St. Johann



Auch Angelika Egger erreichte den 1. Platz beim Halbmarathon